
MUNICÍPIO DA GOLEGÃ 

------------------------------------A TA DARE UN lÃ O N, o 03/2021----------------------------------

REUNIÃO PARA A NOMEAÇÃO DO REPRESENTANTE DAS ASSOCIAÇÕES 
DESPORTIVAS NO CONSELHO MUNICIPAL DE SEGURANÇA, REALIZADA NO DIA 28 
DE AR RIL DE 202 1 : --------------------------------------------------------------------------------------

Aberta a Reunião, por mim presidida, Ana Isabel Madeira Mota Sampaio Caixinha Duque, Chefe 
de Gabinete da Câmara Municipal da Golegã, com a presença do Senhor António Francisco 
Oliveira Pires Cardoso, Vice-Presidente da Câmara Municipal da Golegã e secretariada por 
Helena Paula Bernardo Romão, responsável pelo Gabinete de Auditoria Interna do MUllicípio da 

Golegã. 

Dadas as boas vindas e agradecendo a presença de todos, passou-se de seguida ao ponto da ordem 
de trabalhos. 

Das catorze Associações desportivas contactadas, estiveram representadas a Associação de Caça 
e Pesca da Azinbaga, a Associação Cinegética do Concelho da Golegã, o Azinbaga Atlético 
Clube, a Casa do Benfica da Golegã, o Clube desportivo em Movimento Façanhas ao Rubro, o 
Futebol Clube Goleganense, o Núcleo Sportinguista da Golegã e a ANTE - Associação Nacional 

de Turismo Equestre. 

Estiveram ausentes, os representantes do Clube BTT Bike Wheels Team, do Clube de Pesca da 
Golegã, do Clube de Ténis da Golegã, da Legenda Genuína, do Núcleo de Pesca dos 
Trabalhadores da Câmara Municipal da Golegã e da Sociedade Columbófila Goleganense. 

Esclareci os presentes sobre as competências do Conselho Municipal de Segurança e infonnei da 
necessidade de se eleger um representante das Associações Desportivas. Após os devidos 
esclarecimentos, ausentei-me da sala, juntamente com o Vice-Presidente e a Dr.' Helena Romão, 
deixando os representantes das associações presentes, elegerem entre si o elemento a integrar o 

Conselho. 

Após decisão dos intervenientes e retomada a reUlüão com todos os presentes, fo i-nos informado 
que, integrará o Conselho Municipal de Segurança, o representante do Azinhaga Atlético Clube 
e como suplente foi nomeado o representante da Associação Cinegética do Concelho da Golegà. 

Nada mais havendo a tratar e quando eram dezanove horas e trinta minutos, deu-se por encerrada 
a reun.ião.------------------ .-----------------------------------------------------------------------
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